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「障害者週間ってなに？」「なぜこの日なの？」と聞かれると、「そう言えばなんでだっけ…」と思ってしまう障害福

祉勉強中な私。みなさまの中にも同じ疑問がある方がいらっしゃるのではないでしょうか。ということで内閣府のＨＰを

見てみました。

「１２月９日は、昭和５０年（１９７５年）に「障害者の権利宣言」が国連総会で採択された日であり、国際障害者年を

記念して、昭和５６年１１月２８日に国際障害者年推進本部が１２月９日を「障害者の日」とすることに決定しました。

その後、平成５年１１月に心身障害者対策基本法が障害者基本法に改められた際に、１２月９日を「障害者の日」とする

ことが法律にも規定されました。

一方、１２月３日は、昭和５７年（１９８２年）に「障害者に関する世界行動計画」が国連総会で採択された日であり、

これを記念して平成４年（１９９２年）の第４７回国連総会において、１２月３日を「国際障害者デー」とすることが宣

言されています。

「国際障害者デー」である１２月３日から我が国の「障害者の日」である１２月９日までの１週間については、平成７年

６月２７日に障害者施策推進本部が「障害者週間」とすることを決定しています。

今回の障害者基本法の改正により、「障害者の日」は「障害者週間」へと拡大され、これまで障害者施策推進本部決定で

設定されていた「障害者週間」も法律に基づくものとなりました。」（内閣府ＨＰより）

改めて見るとなるほど～ですね。要約すると、１２月３日の「国際障害者デー」から９日の「障害者の日」の１週間を

「障害者週間」にしましたといったところでしょうか。この「障害者週間」は法律に基づいているものだというのは初め

て知りました。

上記はＨＰの一部ですので、もっともっと勉強したい！という方は内閣府のＨＰを見たり、検索していろいろと調べて

みてください。そして各地でいろいろなイベントも開催される予定です。この機会に訪れて、障害福祉のことをさらに深

く学んでみてはいかがでしょうか？こんなところ行ったよ～等々ありましたら、ぜひ感想を教えてください(^^)

１２月３日から９日は障害者週間です

「知的障害のある人の自立生活について考える会」
ONLINEサロン12月

「自立生活支援ヒビノクラシ舎で気づいたこと

制度で支え制度の外で遊ぶ」

日時：２０２２年1２月８日(木)１８：３０～２１：００

方式：ＺＯＯＭミーティング

参加費：無料

申し込み方法：ＱＲコードから

フォームより

お申し込み下さい

（前日までに

お願いします）

定員：先着８０名

問い合わせ先：070(5772)7004 (中村)

東京新聞に掲載されました！

既にご存知の方も多いと思いますが、この度東京新聞に

はちくりうすの支援の様子が掲載されました。自立生活の様

子と重度訪問介護についての記事が載っています。まだご覧

になっていない方はぜひぜひＱＲコードを読み取って読んで

みてくださいね。（カラーで読めます）またその感想も教え

ていただけると嬉しいです。
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第27回ピープルファースト大会
in北海道 by ライアン

『北海道の面白い事と楽しい事！』

第27回ピープルファースト大会in北海道の参加するために3人で北海道に行った。飛行機で行き、飛行機の窓からみて東

京シティライトがとても綺麗でした。新千歳空港に到着して、JR 札幌線で乗って、福田さんはあちこち見ていて、ワクワ

ク!驚いてきた。札幌に到着して、ちょっと疲れたので、ホテルへ行く前にローソンのコンビニで明日の朝食を買った。ホ

テルに福田さんがすぐに横になって、柔らかさを確認しておるかなあ思ってた。荷物の準備と就寝の準備のを終わってから、

すぐに寝てしまった。

土曜日の朝は7時頃に起きて、福田さんは窓を開けて、少し見ていて、外にとても静かだった。お風呂、朝食、片付ける

と済ませてから、ホテルロビーで長沖さんと待ち合わせた。

北海道大学へ行き、散歩したり、写真を撮ったり、もみじがとても綺麗で、その時も風がちょっと強いので、葉っぱを落

ちているのを見ると、楽しかったです。それで、北海道大学植物園へ行く前、六花亭でお土産を買ってた。植物園で食べて、

色んな植物が楽しくみた。終わると、食場を探して、みんながラーメンを食べたい希望で、インターネットで探して、千寿

ラーメンというのは行って、人が並んでいて、やっぱり時間をかかっていたが、味噌ラーメンを皆んな注文して、本当に美

味しかったです。

そして、ピープルファーストをそろそろ始めるので、好きな席を選んで座った。ピープルファーストでピープルアイドル

はダンス、歌い、スピーチなどをしていた。ピープルアイドルダンサーが一番楽しかったと思った。福田さんも参加されて、

本当に楽しくて、面白かったです。終わると、タクシーで札幌ビール園へ行き、ラム肉を本当に柔らかいし、美味しいし、

生ビールも美味しかったです。

また、藻岩山ロープウェイで過ごされて、北海道シティライトが綺麗だった。そろそろ1日が終わってきて、帰るのは電

車で皆んなで初めて乗ったので、楽しかったで、車電車も面白かったです。帰宅はすぐに寝てしまった。1日は終わって、

すごく楽しかったです。

それで、最後の日です。朝の9時半に出発へ。ピープルファーストに行った。ます、文化での発表ということです、「あ

なたの夢は教えてください」の質問を出てきた。福田さんは最初に発表をして、「新幹線で大阪へ行きたい！仕事を続けた

い！たくさんお金をもらいたい！」大きな声で言った。私が驚いていて、「すごい人だね！面白い！」頭中に出てきた。ま

た、虐待に関しては様々な障害者が話して、悲しいな、かわいそうかなを考えてた。イベントが終わって、あいさんがお迎

えてくれて、色々な話をして、最初は札幌で大人気があるレストランを案内してくれて、やっ

ぱり人が並んでいて、1時間ぐらいを待ってしまって、その間で福田さんからリクエストがあっ

たので、セイコーマートのコンビニで買いたいということで、2人は初めて買って行った。

戻ると、レストランから呼んできて、人が混んでて、待ってる時間は価値があった。カレー

スープのチャーハンセットを注文して、やっぱりとても美味しかったです。その後, さっぽろ

羊ヶ丘展望台に移動して、お土産を買ったり、Sapporo Snow Festival Museumに見たり、写真

を撮ったりした。これから、千歳水族館に行って、色んな海獣を見たり、写真を撮ったり、外

に川があって、あの川が鮭っぽいし、鮭が本当にデカいし、一匹だけ欲しいと思ってた。17時

頃に新千歳空港に連れて行って、あいさんに本当にありがたいです。

空港内で夕食ところを探して見て、福田さんは味噌ラーメンを食べるのを決めたので、北海

道ワールドグルメで食べました。味噌ラーメンが美味しかったです。20時頃に飛行機に入って、

北海道って「さよなら！」（ライアン）

月例会のお知らせ

日時：12月9日(金)

10：00～12：00

場所：zoom or 事務所

テーマ：癲癇発作

編集後記
今回はピープルファースト初参加のライアンさ

んに旅行記をお願いしました。楽しそうな旅の様

子がよく分かって、とてもほっこりしますね(^^)

あいさんもお元気そうで何よりでーす！(通信を介

して挨拶してみました(笑))

さて今月はクリスマス風景のミニチュア(15×11

㎝)を先着1名様にプレゼント！


